
≪ 2017年度第一回北浦和校協議会ＨＰ委員会 議事録 ≫ 

 

１．日 時  2017年 6月 14日 15時～ 

２．場 所  浦和ふれあい館 地下二階 会議室 

３．出席者  6期 : 田中、川崎 8期：蔵重、本間、藤枝 9期：笹川、松本 

10期：池田、片岡、11期 ：渡邊、成瀬代理（竹原）13期 ：瀧澤代理 

（小林、佐藤）14期：藤原、加賀見代理（中尾）、15期：新井 

１５名 

 

議題に入る前に笹川ＨＰ委員長から挨拶。続いて各期ＨＰ委員のメンバー確認を行った。 

今期に入り初めての会合で有る為、HP委員の自己紹介を行った。 

 

「議 題」 

１．2017年度（平成 29年）北浦和校協議会並びに連合会広報部について 

   事務局より 6月 27日に開催が予定される連合会HP委員会の会議内容を報告した。 

  続いて、連合会ＨＰ作成担当（藤枝女史）より連合会の HP現況について説明があった。 

 

２．2017年度北協HPの運営担当について 

   編集制作担当と事務局は 9期（笹川、井関、田中、松本）が 4名で対応する。 

 

３．トップページヘッダー写真の担当を確認した。 

   5月：13期、6月：14期、7月：15期、8月：6期、9月：8期、10月：9期 

   11月：10期、12月：11期、2018/1月：13期、2月：14期、3月：15期、 

4月：16期が担当する。 

 

４．各期ＨＰの現況報告 

   １）記事（データー）は何年分残すのか？ 

A、４～５年分で良いのでは？ 

   ２）ミス発見のチェック体制はどうなっているのか？ 

A、主に 9期の編集制作担当グループで行うが、見逃すこともあり、その場合は気が付い

た人が担当グループに連絡をする。 

   ３）ＨＰ委員会の開催について 

A、定期的には行わず必要に応じて開催する。 

４）運営上で問題が発生した場合はどうするのか？ 

A、その都度理事会に諮る。 

５）その他、各期での運営状況など意見交換を行った。 

 

以上 

 

（作成：9期担当：松本） 

 

 
 


